

CLUBBING : La Folie Douce Val Thorens lance un emprunt sur Lendix

Le restaurant d'altitude La Folie Douce de Val Thorens (Saint-Martin-de-Belleville) lance un premier emprunt de 300.000 € sur la plateforme Lendix. L'établissement, ouvert en 2009 par trois entrepreneurs locaux et récemment repris par Xavier Lesprit-Maupin, est l'une des franchises de la marque [LA FOLIE DOUCE](#) créée en 2007 par Luc Reversade à Val d'Isère. Le concept mêle une offre de clubbing en plein air où se produisent des artistes dans un show inspiré des arts de la rue et de l'univers du cabaret, avec une offre de restauration. Le chalet de Val Thorens, situé au coeur du domaine skiable des Trois Vallées à 2.600 m d'altitude, est l'un des plus hauts restaurants d'Europe. Il accueille une clientèle branchée et internationale.

<http://www.lafoliedouce.com/fr/les-folie-douce/la-folie-douce-val-thorens.html>